

22 OCTOBER 2024
TRAMSSCHAPP
& ONLINE ON [IMSLUX.LU](https://www.imslux.lu)

**NEITHER GOOD
NOR EVIL?**

Aurélie Jean

Computational Scientist and Entrepreneur

Aurélie Jean navigue depuis près de vingt ans dans la modélisation algorithmique appliquée à de nombreux domaines. Aurélie vit et travaille entre les USA et la France, où elle partage son temps entre le conseil, la R&D, l'écriture et l'enseignement continu. En 2016, elle fonde une agence de conseil et de développement en algorithmique et en data. Elle dirige également une deep tech startup en intelligence artificielle dans le domaine de la détection précoce du cancer du sein. Aurélie est l'autrice de plusieurs essais à succès et chroniqueuse pour plusieurs médias.

Aurélie Jean has been involved in algorithmic modeling in a wide range of fields for almost twenty years. Aurélie lives and works between the USA and France, where she divides her time between consulting, R&D, writing and continuing education. In 2016, she founded an algorithmic and data consulting and development agency. She also runs a deep tech startup in artificial intelligence in the field of early breast cancer detection. Aurélie is the author of several best-selling essays and a columnist for several media.